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Membres du conseil d’établissement présents 
 
 
Représentants des parents : 
 
Mesdames Caroline Auger, Maliya Descôteaux, 
Maryse Désormeaux, Chantal Moisan  
Monsieur Robert Dupuis. 
 
 
Représentants des enseignants : 
 
Mesdames Katia Gutierrez, Hélène Ménard et Monsieur Nicola Centomo 
 
Représentant du personnel de soutien : 
 
Madame Chantal Dupuis 
 

Représentant du service de garde : 
 
Madame Julie Bergevin 
 
Représentant de la communauté : 
 
Aucun 
 
Membres de la direction d’école : 
 
Madame Diane Saingelain, directrice d’école 
Madame Emmanuelle Dagenais, directrice adjointe 
 
 
 
Membres du conseil d’établissement absents 
 
Madame Valérie Bélanger 
Madame Lise Meunier 
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1. Mot de bienvenue 

 
M. Robert Dupuis, président,  ouvre la rencontre à 19 h 00 et souhaite la bienvenue à tous. 

 
2. Vérification de la procédure de convocation 

 
Tous les membres ont reçu les documents. 
 

3. Question du public 
 

Aucun public présent. 
 

4. Adoption de l’ordre du jour       
 

Mme Maryse Desormeaux propose l’adoption de l’ordre du jour. 
 

14-15 6507        Adopté à l’unanimité. 
 

5. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 20 janvier 2015  
 

Mme Moisan a soulevé quelques corrections à effectuer sur le procès-verbal du 20 janvier 
dernier.  
 
Après les précisions et/ou les corrections, Mme Chantal Moisan propose l’adoption du 
procès-verbal de la rencontre du 20 janvier 2015. 
. 

 
 14-15 6508 Adopté à l’unanimité. 

 
 

6. Suivis : 
 

 
6.1  Campagne de financement pour l’OPP 
 

Mme Saingelain nous informe que la commission scolaire n’est pas d’accord pour la 
campagne de financement pour l’OPP. Pour procéder à une campagne de financement il 
faut que le but de ladite campagne soit d’apporter une valeur ajoutée aux installations de 
l’école ou permettre la réalisation d’un projet particulier. 

 
  
6.2 Débarcadère rue St-Jacques 
 

Plusieurs personnes impliquées dans le projet « À pied, à vélo, ville active » ont fait une 
marche de repérage dans les rues avoisinantes de l’école. Il y aura un suivi et des 
recommandations de la part du comité pour améliorer la sécurité autour des deux 
débarcadères.   
 

6.3 Au cœur de la communauté 
 

La rencontre « Au Cœur de la communauté » aura lieu le 8 avril 2015 de 16h à 19h. La 
coordonnatrice du projet viendra rencontrer madame Saingelain cette semaine pour 
planifier l’organisation physique des lieux afin de répondre aux besoins des exposants. 
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7. Projet concentration Interdisciplinaire (Présentation par mesdames Maryse Desjardins 
et Louise De Beaumont) 

 
Ces deux dames nous ont présentés un projet de créer un groupe Interdisciplinaire en arts de 
5

ième
 année pour l’année 2015-2016. Ce projet a été présenté à la direction, au CPE et en 

assemblé générale aux enseignants. Le projet vise à faire vivre les arts encore plus, de faire 
le lien aussi avec les 3 compétences avec la danse, l’art dramatique et l’art plastique. 
 
Mme Maryse Désormeaux propose l’approbation d’informer les parents de ce projet pilote 
pour l’année 2015-2016. 
 
Approuvé 
 
 

8. Terrain de soccer 
 

Monsieur Nicola Centomo propose la formation d’un sous-comité pour le projet d’un terrain 
de soccer. Ce comité cherchera des commanditaires. La CSDGS nous demande des 
engagements écrit de $50 000 avant la fin septembre 2015. Ce comité sera formé au retour 
du congé de la relâche scolaire. 
 
 

9. Projet éducatif 
 
La révision du projet éducatif doit se faire avant la fin 2015. Le tout va se faire via internet. 
 
 

10.  Sorties éducatives 
 
Mesdames Katia Gutierrez et Julie Bergevin proposent l’approbation du calendrier des   
sorties éducatives tel que présenté ce 24 février 2015. 
 

14-15 6509        Adopté à l’unanimité 
 

 
11. Autres sujets 

 

11.1 Tournage télé 
 
Il y aura un tournage télé pour une émission sur le TDAH à l’école qui sera présenté à 
l’automne. Ce tournage est prévu le 23 mars 2015. Un message sera envoyé aux parents 
sous peu. 
 
11.2 Profil de compétence du personnel de direction 
 
Mme Saingelain remet à tous les membres du conseil un document à lire pour la prochaine 
rencontre du conseil 
 
. 
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11.3 Nouvelle grille de tarification pour le service de garde. 
 
Mme Julie Bergevin nous présente la nouvelle grille de tarification pour le service de garde. 
Cette grille sera présentée aux parents. Madame Maryse Désormeaux propose l’adoption de 
la nouvelle grille. 
 

14-15 6510       Adopté à l’unanimité. 
 
 
12. Mot de la représentante « Comité de parents » 

 
Mme Moisan nous indique qu’il n’y rien à rapporter. 
 
 

13. Mot des enseignants 
 
Mme Gutierrez nous mentionne qu’il y a eu 14 groupes qui ont participé à la dictée PGL le 29 
janvier 2015 dernier.  
 
Mme Ménard nous mentionne que les élèves ont fêté la St-Valentin en portant du rouge-
blanc-rose pour la journée! Les élèves de 3

ième
 année avaient une sortie au gymnase du 

Cégep Edouard-Montpetit, mais ont quand même porté les couleurs de la Saint-Valentin. 
 
14. Mot de la représentante du service de garde 

S.O. 

15. Mot de la représentante de personnel de soutien 
 

Mme Chantal Dupuis nous informe que les  reçus d’impôts seront envoyés cette semaine. 
 

16. Mot de la direction 
 

 Mme Dagenais nous informe qu’il y aura un tournoi d’échecs de la CSDGS le 19 
mars 2015. Nous aurons 4 représentants. 

 

 Il y aura plusieurs parents bénévoles pour le carnaval. 
 

 Les auditions pour le spectacle de talent commenceront au retour de la semaine de 
relâche scolaire, soit les 17 et 19 mars 2015. 

 

 Un sondage est effectué présentement pour l’activité récompense 2
e
 étape. 

 

 Remise des méritas à la fin mars « Constance dans l’effort » et capsule du mois 
« J’adopte un comportement sécuritaire ». 

 
17. Mot du président 
 

Monsieur Dupuis, président du CÉ, remercie les membres de leur présence. 
 
18. Rapport annuel à la population (éléments à consigner) 
 

Le tournoi d’échecs, la dictée PGL et le défi 7minutes. 
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19. Levée de la séance 
 

Monsieur Robert Dupuis propose la levée de la séance à 20 h 50. 
 
 

_________________________    ___________________ 
Robert Dupuis      Diane Saingelain 
Président        Directrice 


